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Постановление Верховного Совета СССР
ПО Д О К Л АД У ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР 

ТОВАРИЩ А Н. С. ХРУЩ ЕВ А «СОВРЕМЕННОЕ 
МЕЖ ДУНАРОДНОЕ ПОЛОЖЕНИЕ И ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА

СОВЕТСКОГО СОЮЗА»
Верховный Совет Союза Советских Со

циалистических Республик, заслушав и 
обсудив доклад Председателя Совета Ми
нистров СССР товарища Н. С. Хрущева 
«Современное международное положение 
и внешняя политика Советского Союза», 
постановляет: 

одобрить внешнюю политику Советско
го правительства, направленную  на даль
нейш ее упрочение мира и друж бы  м еж ду  
народами на основе ленинских принципов  
мирного сосуществования;

одобрить проведенные Советским пра
вительством мероприятия по преодолению  
опасного кризиса вокруг революционной 
Кубы  и по ослаблению международной  
напряженности.

Морально - политическая победа миро
любивых сил над империалистическими 
силами, толкавшими мир на путь термо
ядерной войны, открывает благоприятные 
перспективы укрепления международной 
безопасности и мирного урегулирования

нерешенных проблем путем переговоров.
Верховный Совет Союза Советских Со

циалистических Республик выражает 
признательность всем народам, а такж е 
правительствам, парламентам, обществен
ным организациям и общественным дея
телям, поддержавшим усилия Советского 
правительства по мирному разрешению 
конфликта в районе Карибского моря, и 
призывает всех людей доброй воли к 
бдительности и решительным действиям 
против империалистической политики аг
рессии, за всеобщее разоружение, за мир. 
ное урегулирование нерешенных между
народных проблем во имя сохранения и 
упрочения мира на земле.

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 

Л. БРЕЖНЕВ.
Секретарь Президиума 

Верховного Совета СССР 
М. ГЕОРГАДЗЕ.  

Москва, Кремль. 13 декабря 1962 г.

СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР ЗАНОНЧИЛА СВОЮ РАБОТУ

ИНФОРМАЦИОННОЕ
С О О Б Щ Е Н И Е

О З А С Е Д А Н И Я Х  
В Е Р Х О В Н О Г О  
С О В Е Т А  С С С Р

13 декабря в Кремле продолжала работу 
вторая сессия Верховного Совета СССР ше
стого созыва.

В 10 часов утра в Большом Кремлевском 
дворце под председательством председателя 
Совета Национальностей депутата Пейве Я. В. 
открылось совместное заседание Совета На
циональностей и Совета Союза.

В прениях по докладу «Современное меж
дународное положение и внешняя политика 
Советского Союза» выступили депутаты Тол
стяков В. С. (Выборгский избирательный ок
руг, Ленинградская область), Амбарцумян
В. А. (Кироваканский избирательный округ, 
Армянская ССР), Гагарин Ю. А. (Сычевский 
избирательный округ, Смоленская область), 
Петрищева В. М. (Москворецкий избиратель
ный округ, гор. Москва), Тихонов Н. С. (Пе
троградский избирательный округ, гор. Л е
нинград), Светличный В. А. (Краснодарский 
избирательный округ. Краснодарский край), 
Насриддинова Я. С. (Андижанский сельский из
бирательный округ, Узбекская ССР), Громы
ко А. А. (Гомельский городской избиратель
ный округ, Гомельская область), Зитманис
А. К. (Цесисский избирательный округ, Лат
вийская ССР), Рыльский М. Ф. (Житомир
ский избирательный округ, Украинская ССР).

По предложению депутата Рыльского М. Ф. 
Верховный Совет СССР единогласно принял 
постановление, одобряющее внешнюю полити
ку Советского правительства, направленную 
на дальнейшее упрочение мира и дружбы ме
жду народами на основе ленинских принци
пов мирного сосуществования, и проведенные 
Советским правительством мероприятия по 
преодолению опасного кризиса вокруг рево
люционной Кубы и по ослаблению междуна
родной напряженности.

Тепло встреченный депутатами на заседа
нии выступил Президент Федеративной На
родной Республики Югославии генеральный 
секретарь Союза коммунистов Югославии то
варищ Иосип Броз Тито.

С докладом об утверждении Указов Прези
диума Верховного Совета СССР выступил 
секретарь Президиума Верховного Совета 
СССР депутат Георгадзе М. П.

Верховный Совет СССР утвердил Указы 
Президиума Верховного Совета СССР, издан
ные в период между первой и второй сесси
ями Верховного Совета СССР, приняв соот
ветствующие законы и постановления.

На этом вторая сессия Верховного Совета 
СССР шестого созыва закончила свою работу.

ЗАКОН СОЮЗА СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК 
0  Государственном плане развития 

народного хозяйства СССР на 1963 год
Верховный Совет Союза Советских Социа

листических Республик постановляет:
1. Одобрить подготовленный Советом Ми

нистров СССР совместно с Советами Мини
стров союзных республик Государственный 
план развития народного хозяйства СССР на 
1963 год с поправками Бюджетных комиссий 
палат и Экономической комиссии Совета На
циональностей.

2. Поручить Совету Министров СССР рас
смотреть предложения и замечания по Госу
дарственному плану развития народного хо

зяйства СССР на 1963 год, изложенные в за
ключениях Бюджетных комиссий палат и 
Экономической комиссии Совета Националь
ностей, а также высказанные депутатами на 
заседаниях палат Верховного Совета СССР 
предложения и замечания и принять по ним 
соответствующие решения.

Председатель Президиума Верховного 
Совета СССР Л. БРЕЖНЕВ.

Секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль, 12 декабря 1982 г.

Годовой план 
выполнен

Борясь за досрочное выпол
нение заданий четвертого года 
семилетки и взятых социали
стических обязательств, коллек
тив Староуткинского лесоуча
стка Коуровского леспромхоза 
два месяца подряд удерживает 
за собой первое место в социа
листическом соревновании и пе
реходящее Красное знамя.

Вдохновленный решениями 
ноябрьского П л е н у м а  ЦК 
КПСС этот коллектив уже за
вершил выполнение годового 
плана по вывозке древесины.

Отвечая на призыв в докла
де тов. Н. С. Хрущева, сделан
ном им на сессии Верховного 
Совета СССР —  не пожалеть 
сил и труда для строительства 
коммунизма, — староуткин- 
ские лесозаготовители решили 
до конца года сверх установ
ленного плана перевезти еще 
около 5 тысяч кубометров де
ловой древесины.

Сейчас малокомплексные 
бригады, борющиеся за звание 
коллективов коммунистическо
го труда, возглавляемые И. И. 
Ясинским, А. С. Винокуровым 
и Е. JI. Дудоровым, ежедневно 
перекрывают свои дневные за
дания и есть уверенность, что 
староуткинцы сдержат и это 
свое слово.

В. ЦВЕТКОВ.

Коммунист Анатолий Пав
лович КОМИССАРОВ рабо
тает рамщиком по разделке 
лыжного кряжа на лыжной 
фабрике. Как правило, смен
ные задания он всегда вы
полняет не ниже 130— 150 
процентов. А . П. Комисса
ров — слушатель кружка 
конкретной экономики. Зна
ния, полученные в кружке, 
помогают ему на производ
стве.

Фото Д. КИРЕЕВА.

ЛЮДИ СЕМИЛЕТКИ

Н е ож идать п оследней
З АВОД ТИМ в Билимбае вы

пускает продукцию, в ко
торой нуждаются многие стройки 
страны. Идет она и на экспорт. 
Но завод работает неритмично: 
план не выполняется. В ноябре 
выдано государству минерально
го войлока лишь на 96 процен
тов к плану. Не лучше идет де
ло и в декабре.

В чем же причина, что меша
ет коллективу этого завода вы
полнять план? Возьмем шлако
ватный цех. При наличии высо
копроизводительной техники: 
тражторопогрузчиков, экскаватора, 
автопогрузчика цех сырьем не 
обеспечивается. Рабочие вынуж
дены заготовлять шихту вруч
ную.

Или котельный цех, дающий 
пар для производства минераль
ного войлока. Каждому рабочему 
понятно: чем выше давление па
ра, тем лучше качество и боль
ше продукции. Обратное же по
нятие, видимо, у директора и 
главного инженера завода, затя
гивающих устранение таких, ка
залось бы, незначительных непо
ладок, как замена вентилятора 
дутья № 2 ,-колосников в топках, 
устранение утечки пара, пагубно

декады
влияющих на работу цеха.

Или взять подготовку пред
приятия к работе в зимних усло
виях. Подготовили на «отлич
но». Первые морозы утвердили 
эту оценку. Из-за отсутствия 
дверей и других дыр в шлако
ватном цехе стоят такие туманы, 
что рабочие даже не видят своей 
продукции. А в котельном цехе, 
спасаясь от холода, кочегары за
лезают на котел.

Пора директору и главному ин
женеру нарушить старую тради
цию и не ждать 25 числа, когда 
они объявляют повальный штурм. 
Не надо ждать последней декады, 
а буквально каждый день, каж
дую смену контролировать вы
полнение плана, вовремя устра
нять неполадки, прислушивать
ся к голосу рабочих, тогда толь
ко можно избежать штурмовщи
ны и работать ритмично.

Г. ИЛЬИНЫХ,
рабочий.

ПРИЯТНАЯ ВЕСТЬ

14 декабря к концу первой 
смены на Хромпиковом заводе 
стало известно, что коллектив 
третьего цеха завершил выпол
нение годового плана. Это сде
лала смена мастера JI. Мельни
кова.

Но химики продолжают так 
же настойчиво и самоотвержен
но трудиться. До конца года 
сверх установленного задания 
они выдадут народному хозяй
ству еще около 500 тонн сер
висного натрия.

ИЗВЕЩ ЕНИЯ

19 декабря, в 8 часов 30 
минут утра, в помещении ка
бинета политического про
свещения НТЗ (Герцена, 20) 
созывается совещание акти
ва отдела партийной жизни 
редакции городской газеты.

20 декабря, в 2 часа дня, 
в клубе Металлургов состо
ится семинар пропаганди
стов партийной, комсомоль
ской политсети и руководи
телей начальных экономиче
ских кружков.



I T  РОШЛ0 немногим более 
двух лет с того дня, когда 

коллектив горняков рудоуправле
ния одним из первых в нашем 
городе решил бороться за звание 
п р е д п р и я т и е  коммунистиче
ского труда. За это время ком
мунистическое движение под ло
зунгом «Учиться, работать и 
жить по-коммунистически» охва
тило весь коллектив. Более 90 
процентов трудящихся имеют ин
дивидуальные обязательства.

В практической работе вопро
сы развития соревнования и вы
полнения взятых обязательств 
были главным направлением в 
работе рудничного комитета 
профсоюза. Они являлись посто
янным предметом обсуждения на 
рудкоме, цехкомах и рабочих со
браниях. Многогранная организа
торская и массово-политическая 
работа обеспечила успех дела. 
Звания коммунистических доби
лись коллективы дробильно-обо
гатительной фабрики, отдела тех
нического контроля, две бригады. 
283  трудящимся присвоено 
звание ударника.

Выполняя первую заповедь со
ревнования: борьбы за техниче
ский прогресс, дальнейшее повы
шение производительности труда 
и образцовое выполнение произ
водственного задания коллектив 
добился значительных успехов. 
В 1961 году за итоги работы в 
первом, втором и третьем квар
талах коллективу присуждены 
переходящее Красное знамя 
горкома КПСС и исполкома гор
совета, а за досрочное выполне
ние обязательств, взятых в 
честь XXII съезда КПСС, занесен 
в городскую и областную Книги 
трудовой славы. За итоги рабо
ты второго и третьего кварталов 
текущего года Свердловский сов
нархоз и облсовироф горнякам 
дважды присуждали второе ме
сто среди предприятий управле
ния черной металлургии.

За истекшие два года сорев
нования производительность тру
да по выпуску конечной продук
ции (концентрата) повысилась 
на 19 процентов. Значительно 
снизилась себестоимость .продую 
ции. Количество невыполняю
щих нормы выработки снизилось 
в два раза. Таких показателей в 
труде, такой высокой его оценки 
со стороны городских и област
ных организаций коллектив не 
имел никогда раньше.

Производственный план один
надцати месяцев текущего года 
выполнен по всем технико-эко
номическим показателям.

Что же способствовало такому 
успеху горняков?

Проведение мероприятий по 
внедрению новой техники и бо
лее производительного оборудо
вания. Заменены сепараторы на 
ДОФ-2, конусная дробилка, ос
воены и внедрены станки удар-

Профсоюзная жизнь

Соревнование горняков 
за коммунистический труд

ж
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ГКШШГПВ
«ПРОЦЕДУРНАЯ

КОЛОНКА»
На эту заметку, опублико

ванную в газете 2 декабря, от
ветил директор завода горного 
оборудования С. Корнилов, се
кретарь партбюро В. Куличков 
н председатель завкома проф
союза Г. Егоров. Они пишут: 
«Материал подтвердился. Труд
ность работы колонки объясня
ется искривлением скважины. 
По ремонту колонки приняты 
меры, дано указание механику 
завода В. Помещикову до 5 ян
варя 1963 года установить ме
ханический привод».

2  ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
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но - вращательного бурения. 
Усовершенствуется управление 
экскаваторами, проделаны значи
тельные работы по ликвидации 
ручного труда, особенно в служ
бе пути транспортного цеха.

Не остались в долгу и наши 
рационализаторы. От внедрения 
принятых предложений получено 
8 0 ,9  тыс. руб. экономии.

Трудящиеся стали активнее 
принимать участие в решении 
вопросов организации труда и 
повышении его производитель
ности. Например, в период смо
тра по выявлению резервов про
изводства участвовало 212  чело
век. Подано 286  предложений, 
от которых годовая сумма эконо
мии составит 18,4 тыс. руб.

Известно, что успех любого 
дела решают кадры. От степени 
их мастерства, от уровня их об
щей и технической подготовки 
во многом зависит более эффек
тивное и технически грамот
ное использование техники. По
этому в центре внимания парт
организации, рудкома и админи
страции стояли и стоят вопросы 
повышения квалификации и об
щеобразовательного уровня тру
дящихся. Только по линии тех
нической учебы в прошлом и те
кущем годах обучено 815  чело
век. Это почти каждый трудя
щийся прошел техническую уче
бу в той или иной ее форме.

Каждый седьмой трудящийся 
учится в школе рабочей молоде
жи, заочно в техникуме или ин
ституте, а в смене транспортно
го цеха (начальник И. Кузне
цов) половина всех работающих 
учится в школе рабочей молоде
жи.

Соревнование за коммунисти
ческий труд показало, что мно
гие трудящиеся уже сейчас счи
тают нормой повседневного пове
дения в быту и на производстве 
принципы морального кодекса 
строителя коммунизма. Особенно 
это нужно отметить в коллекти
ве коммунистического труда дро- 
бильно -обогатительной фабрики. 
Здесь многие вопросы жизни и 
задачи, поставленные перед це

хом, решаются коллективно. Поч
ти все трудящиеся добровольно 
приняли участие в оказании по
мощи в уборке урожая совхозам 
Ачитекого района, участвовали в 
проведении работ по благоустрой
ству поселка и в строительстве 
стадиона. В душевых не увиди
те ни одного замка. Словом, в во
просах' организации труда, трудо
вой и производственной дисцип
лины, выполнения общественных 
поручений и взятых социалисти
ческих обязательств коллектив 
фабрики является маяком для 
других цехов рудника.

В соблюдении и наведении об
щественного порядка на руднике 
участвует 460 дружинников. 
Если в поселке ежегодно количе
ство случаев хулиганства и нару
шений общественного порядка 
становится все меньше и меньше, 
то в этом прежде всего заслуга 
дружинников и их добросовест
ного отношения к порученной 
работе. Характерной особенно
стью следует отметить и то, что 
руководители цехов и рудника 
стали больше уделять внимания 
вопросам воспитания трудящих
ся, их поведению в быту и об
щественных местах. Таж, напри
мер, на проводимых совещаниях 
управляющим и начальниками 
цехов обсуждаются не только 
вопросы производства, но и дру
гие.

Хорошеет и благоустраивается 
поселок. Улучшаются жилищно
бытовые условия горняков. В 
прошлом году был сдан в эюсплу- - 
атацию детский сад-ясли на 125  
мест. С открытием в Детском са
де № 40 третьей группы в этом 
году все заявления трудящихся 
будут удовлетворены. Швейная ма
стерская получила .новое помеще
ние. Ежегодно пополняется фонд 
благоустроенного жилья. Трудно 
найти такую улицу, где бы си
лами общественности не прово
дилась работа по благоустройст
ву и озеленению. Много общест
венностью сделано по озеленению 
детских площадок, стадиона, па
рка и площади у клуба Горняков.

Соревнование за коммунисти

ческий труд нельзя рассматри
вать в отрыве от учебы и воспи
тания детей, от их поведения 
вне школы. Вот почему вопросы1 
связи школы с производством, 
шефства коллективов смен, уча
стков над учащимися школы 
№ 20, вопросы организации от
дыха детей стали постоянной за
ботой партийной, профсоюзной и 
комсомольской организаций.

Каждый класс школы № 20 
имеет коллективного вожатого. 
Учащиеся часто приходят к сво
им шефам в цех, интересуются 
производством, успехами шефов, 
выступают с концертами непо
средственно в раскомандировке 
цеха. Шефы навещают учащихся, 
интересуются их учебой, оказы
вают необходимую помощь. Осо
бенно следует отметить большую 
работу по шефству над 6 «Г» 
классом коллектива вагонного де
по транспортного цеха (мастер 
тов. Кудрявцев).

Однако говоря о положитель
ных сторонах было бы непра
вильно не сказать о недостат
ках. Отмеченные недочеты в ра
боте промышленности на ноябрь
ском Пленуме ЦК КПСС есть и 
у нас. Мы еще не добились бо
лее высокого коэффициента ис
пользования экскаваторов, до сих 
пор велики внутрисменные про
стои оборудования. Коэффициент 
использования станочного парка 
не высок. Велика текучесть кад
ров, не изжиты случаи амораль
ных поступков в быту и наруше
ния общественного порядка.

Решения ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС обязывают нас трудить
ся еще лучше, полностью исполь
зовать все имеющиеся резервы и 
тем самым добиваться более вы
сокой производительности труда.

Анализируя ход соревнования 
за коммунистический труд и быт 
горняков за прошедшие два го
да, следует сказать, что взятые 
коллективом обязательства выпол
няются, а поэтому нет сомнения 
в том, что мы придем к победе 
коммунистического труда.

В. БЕРСЕНЕВ,
председатель рудкома профсоюза.

С ФОТОАППАРАТОМ 
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Марка завода «Теплоавто- 
мат» Харьковского экономиче
ского района пользуется за
служенной славой. Ее хорошо 
знают работники металлурги
ческих и химических предпри
ятий. На «Теплоавтомате» со
здается уникальная электрон
ная аппаратура для автома
тического регулирования тех
нологических процессов в про
мышленности. Честь заводской 
марки высоко поддерживает 
молодежь, пришедшая в лабо
ратории и конструкторские 
бюро завода после окончания 
высших учебных заведений. 
Лучших молодых инженеров 
завода комсомольцев Алексан
дра Иваненко (слева) и Юрия 
Стрельникова наш корреспон
дент П. Мороз сфотографиро
вал в часы работы над новой 
аппаратурой.

ЛИТОВСКАЯ ССР. На Виль
нюсском заводе пластмассо
вых изделий освоено произ
водство труб из полиэтилена. 
Новые трубы в 15 — 20 раз 
легче чугунных, они не под
вергаются коррозии, устойчи
вы к воздействиям кислоты и 
щелочей. Если один километр 
чугунных водопроводных труб 
весит 12 тонн, то вес такой 
же трассы из пластмассовых 
труб, выпускаемых Вильнюс
ским заводом, составляет лишь 
680 килограммов.

На снимке: аппаратчица
Альдона Вадоклене у намоточ
ного агрегата для полиэтиле
новых труб.

Фотохроника ТАСС.

Как мы работаем
Г \  БЯЗАННОСТЬ ПЕДАГО-
^  г о в  —• помочь создать 

в семьях воспитанников обста
новку, которая содействовала 
бы внедрению принципов и 
норм коммунистической мора
ли. Мы, воспитатели, не смо
жем добиться авторитета и ува
жения родителей, если они не 
будут знать, понимать как серь
езно и вдумчиво занимаемся 
мы с их детьми в детском саду.

Начиная работу с родителя
ми в начале года, заведующая 
детским садом тов. Бубекова на 
педсовещании ознакомила нас 
с планом на год.

На общем родительском со
брании познакомили родителей 
с основными задачами, стоя
щими в текущем году перед 
детским садом, говорили о де
ятельности родительского коми
тета, о совместной работе. Из
брали комитет. В него вошли 
родители детей из всех возра
стных групп.

Все обязанности родитель
ского комитета были распреде
лены между его чденами. Одни 
родители отвечали за вопросы 
воспитательного характера, дру
гие — принимали участие в ор
ганизации стенной газеты, ока

зывали помощь педагогам в из
готовлении игрушек для детей.

Участие родителей в целом 
ряде мероприятий детского са
да как хозяйственного, так и 
воспитательного характера по
могают им уяснить задачи и ме
тоды воспитания детей дош
кольного возраста. Так, напри
мер, ценно привлечение роди
телей к подготовке и проведе
нию праздничных утренников. 
Совместная подготовка сближа
ет их с детским садом.

Заведующая тов. Бубекова 
советовала родителям брать в 
детском саду и читать литера
туру о воспитании детей. Неко
торые родители интересовались 
такими книгами и серьезно раз
бирались в вопросах дошколь
ного воспитания.

Постепенно многие родители 
стали более правильно разбира
ться в этих вопросах.

— Я  раньше была неправа, 
недооценивая воспитание ре
бенка в дошкольном учрежде
нии, — сказала тов. Бирюко
ва. — Читая книгу Макаренко 
«О  воспитании детей» и на
блюдая работу детского сада, я 
поняла, что если с раннего 
детства не будем воспитывать

ребенка правильно, то потом 
будет труднее.

Большую пользу получили 
родители, наблюдая работу во
спитателей. Они знакомились с 
содержанием занятий в дет
ском саду, всегда имеют воз
можность видеть, чем их дети 
заняты каждый день.

Но многие родители недооце
нивают роль детского сада в во
спитании детей, смотрят на 
нас, воспитателей, как на нянь, 
которые только смотрят за де
тьми, кормят и поят их, водят 
гулять. Они нередко не пони
мают, не знают той глубоко 
серьезной воспитательной рабо
ты, которая проводится в дет
ском саду.

Мы использовали различные 
формы работы с родителями: 
посещение семьи, индивидуаль
ные беседы, групповые и об
щие родительские собрания, 
консультации-выставки, посе
щение родителями детского са
да. После неоднократного посе
щения тов. Ожиганова сказала: 
«Посещая детский сад, я уви
дела, что в нем ведется боль
шая работа по воспитанию ре
бенка, чтобы из него вырос че

стный, трудолюбивый, дисцип
линированный человек».

Получаем- иногда и ценные 
критические замечания от роди
телей. Так, один товарищ 
заметил, что воспитатели недо
статочно уделяют внимания иг
рам детей на прогулках. Все., 
признали это замечание вер
ным. В дальнейшем к проведе
нию прогулок стали готовиться 
лучше.

Мы считали необходимым по
знакомить родителей конкрет
но с-теми навыками, которые 
необходимо привить детям. Это 
проводилось на родительских 
собраниях. На одном собрании 
в группе трехлеток, читая до
клад «Воспитание самостоя
тельности и культурно-гигие
нических навыков», воспита
тель подчеркнула, что дети 
должны видеть пример, достой
ный подражания. Свой доклад 
она подкрепила, наглядно по
казывая по ходу доклада роди
телям, как должен ребенок, 
мыть и вытирать руки, как 
пользоваться ложкой, салфет
кой, как складывать белье, 
одежду; Практический показ 
заинтересовал родителей. Они

Еще раз

об использовании 
а в т о т р а н с п о р т а

Руков о д с т в о 
Динасового заво
да предъявляет 
большие претензии к автобазе № 8 по срыву вскрышных работ. 
Действительно, по вскрышным работам рудник имеет отставание. 
Но непонятно, почему в этом обвиняется только автобаза. В этом 
немалая вина и самого завода.

Выделяемый на рудник автопарк используется непроизводитель
но. Анализ выра
ботки самосвалов 
показывает, что 
при большем вы
делении машин 
падает выработ
ка на одну машину. Это признает и директор 
завода тов. Губко. Это подтверждается и цифра
ми. 4 октября рудник имел 26 машиносмен, а 
перевезено ими 5680  тонн, 20 октября этими 
же машинами за сутки было перевезено 4090  
тонн. В ноябре выработка за сутки резко превы
шала четыре тысячи тонн, хотя за сутки вы
делялось в среднем 2 3 — 25 машиносмен.

Ежесуточный анализ перевозок показывает, 
что рудник выполняет план добычи кварцита на 
1 4 0 —-150 процентов, в то время как план по 
вскрыше выполняется лишь на 50— 60 процен
тов. Распределение машин на руднике на добы
чу и вскрышу ведет руководство рудника, а не 
автобазы. Почему же тогда значительно перевы
полняется план добычи кварцита и не выполня
ется план вскрыши, тем более, что это угрожает 
дальнейшей нормальной работе завода?

Производительность машин снижается еще и 
потому, что на руднике не уделяется должного 
внимания дорогам. Отвалы завалены. Людей же 
на них не выделяется. При разгрузке глинистой 
вскрыши самосвалы простаивают по 2 0 —-30 ми
нут из-за отсутствия человека на отвале, а так
же бруствера. 22 октября самосвал 83-59  упал 
под откос и простоял на ремонте две смены. Это

товления, поступает в сборку, а 
столяры зачастую ее много ’бра
куют и выбрасывают. В конце 
же месяца такой . недоделанной 
продукции накапливается по два-

Организовать
приемку

продукции

счастливая случайность, что не произошло не
счастного случая.

За последнее время из-за плохой подготовки 
горной массы и невнимательной работы маши
нистов экскаваторов участились случаи поло
мок автосамосвалов экскаваторами и негабарит
ными камнями. 18 ноября экскаватором ЭКГ-4 
был выведен из строя более чем на трое суток 
МАЗ-205 № 89-43; 27 ноября из-за погрузки 
негабаритных камней было выведено из строя 
два автосамосвала; 30 ноября по этой же при
чине оборван задний борт у самосвала № 18-64. 
Все это ведет к большим простоям машин и не
обоснованной трате времени и средств на вос
становительные работы.

Как же при таком положении можно требо
вать увеличения выхода машин на рудник, ес
ли они используются непроизводительно и очень 
часто выводятся из строя по вине завода.

Нужно создать условия для нормальной рабо
ты автопарка на руднике, тогда будет меньше 
простоев, увеличится выход машин и их выра
ботка.

В. ВИРАЧЕВ,
зам. директора автобазы X» 8.

В столярном пе
ределе деревооб
делочного цеха 
завода ЖБИК ра
ботают две брига
ды столяров. Это 
заготовители и 
сборщики. Одна бригада раббтает 
на сборке столярных изделий, а 
материал берет от бригады сто
ляров - заготовителей, которая 
готовит детали из пиломатериала 
для столярных изделий и постав
ляет. их в сборку.

Однако приемом продукции от 
бригады заготовщиков до поступ
ления ее в сборку фактически 
никто не занимается. В резуль
тате она стихийно, по мере иаго-

Лом заносит снегом
Всем нам небезызвестно, что 

металлический лом является 
важнейшим сырьем для стале
плавильщиков.

Это прекрасно знают руко
водители предприятий, участ
ков, но мало занимаются во
просами сбора и отгрузки ме
таллолома. Так, например, на 
территории Хромпикового заво
да тут и там можно видеть ку
чи лома, негодное оборудова
ние. Особенно много металли
ческих отходов около цеха №  8, 
который строится. Здесь все 
отходы выбрасываются на ули
цу, образуя целые завалы из 
металла, а отгрузка его не ве
дется, и все это сейчас заносит 
снегом.

Почему же хозяйственно-дво
ровый цех в лице тов. Жильцо
ва проявляет к этому холодное 
равнодушие.

И. пы лин.

План выполняют люди...
Больших успехов добился 

коллектив Меркитасихинского 
лесопункта Первоуральского 
леспромхоза. План десяти меся
цев перевыполнен, особенно хо
рошие результаты по вывозке 
деловой древесины.

Вместе с тем нельзя не упо
мянуть и о другом. Не на пол
ную мощность используются 
резервы производства. Нет об
мена опытом с другими лесо
пунктами, не организована уче
ба смежным профессиям, что 
резко отражается на выполне
нии плана.

Мало уделяется внимания 
быту рабочих. Администрация 
лесопункта (начальник Н. Д. 
Сайгушев, технорук К. И. Не
красов и заведующий хозяйст
вом Г. Д. Бекетов) все внима
ние уделяют «кубометрам», но 
забывают о том, что кубометры 
дают люди, которые хотят хо
рошо покушать и культурно 
отдохнуть.

Приведу некоторые примеры. 
Снабжение продуктами обще
ственного питания крайне неу
довлетворительно, потому что 
не всегда предоставляется тран
спорт для перевозки продук
тов. Большое недовольство по
рождает среди лесорубов рабо
та общественной бани. Она от
крывается два раза в неделю, 
но часто нельзя помыться в ба
не и в эти дни из-за отсутствия 
дров.

Пора обратить серьезное 
внимание тт. Сайгушеву и Бе
кетову на быт рабочих и не за
бывать, что выполнение и пе
ревыполнение производствен
ного плана во многом зависит 
от хорошего быта рабочих.

В. ВОЛГАЕВ.
ОТ РЕДАКЦИИ: Копию пи

сьма мы направили в рабочком 
Первоуральского леспромхоза 
тов. Ходыреву. Ниже приводим 
его ответ.

По поводу письма Волгаева

я выезжал на место и вот что 
установил. Действительно, не на 
полную мощность используют
ся резервы производства, име
ются случаи внутрисмежных 
простоев. Это вызвано нехват
кой тракторов, лесовозных ав
томашин и комплектов резины 
к ним, отсуствием дорог круг
логодового действия, не полно-, 
стью уплотнен рабочий день. 
Этими вопросами сейчас зани
мается рабочий комитет совме
стно с администрацией лес
промхоза.

Обмен опытом между лесо
пунктами организован, но не в 
достаточной степени.

В отношении снабжения ле
соучастков продуктами пита
ния и промтоварами Перво
уральским леспромхозом Коу- 
ровскому ОРСу передана авто
машина, помимо этого дополни
тельно выделяется автомаши
на, находящаяся в расйоряже- 
нии начальника техснабжения. 
Во время бездорожья доставка 
продуктов производилась в ва
гонах МПС. Как сообщил на
чальник ОРСа тов. Сердитов, 
за октябрь и первую половину 
ноября отгружено в Кузино 2 
вагона, Меркитасиху — 3, Пе
рескачку — 4.

Во второй половине ноября 
на каждый лесоучасток отгру
жено по 2 вагона продуктов и 
промтоваров. В дальнейшем 
снабжение продуктами значи
тельно улучшится.

Что касается работы бани, 
факты, указанные в письме, 
подтвердились. В начале нояб
ря работа была сорвана на два 
дня по вине бывшей работни
цы Зайцевой, которая само
вольно оставила рабочее место. 
С 10 ноября баня работает 3 
раза в неделю, дровами обеспе
чена.

три стеллажа.
В дальнейшем 

э т у  продукцию 
бригада заготов
щиков перераба
тывает вновь. Все 
это ведет к 'удо

рожанию себестоимости и сниже
нию производительности труда.

Коллектив цеха неоднократно 
просил своего начальника тов. 
Кузьменко о том, чтобы был ор
ганизован прием продукции ма
стером или технологом совмест
но с бригадиром от бригады за
готовщиков, а затем уже направ
лять ее в сборку, так как от
дельные дефекты можно было бы 
устранить при сборке. В начале 
месяца такая приемка осуществ
лялась, а после прекратилась. А 
жаль, ведь приемка продукции 
только бы улучшила работу це
ха и 1 повысила бы производи
тельность труда.

П. ШЕВЕЛЕВ.
 jMft

Почему бы 
не помочь?

Нынешней осенью мне с 
группой других товарищей при
шлось помогать труженикам 
подшефного Русско-Потамского 
совхоза убирать урожай. Руко
водство совхоза попросило нас 
сделать капитальный ремонт 
скотного двора в селе Бут, ко
торое от районного центра 
Ачит находится довольно на 
далеком расстоянии.

Потребовался инстр у м е н т. 
Но ни топора заточить, ни ло
паты исправить —  негде. Трак
тор дЛя подвозки строительно
го материала выделяли нам ак
куратно и задержки в этом слу- 
че не было, а вот распилить 
лес негде было.

В Первоуральском рудоупра
влении был в свое время отдел 
капитального строител ь с т в  а. 
Осталось много оборудования и 
инструмента, есть пилорама. 
Если все это может быть не ну
жно, так почему бы не помочь 
подшефному совхозу и не про
дать кое-что из имеющегося 
лишнего оборудования?

ТРЕТЬЯКОВ,
пенсионер.

с родителями
поняли, что без закрепления 
этих навыков в семье трудно 
достигнуть цели.

В марте этого года у нас 
проведено общее собрание с 
выставкой, которая была при
готовлена руками родителей. 
Они со вкусом обшили весь ку
кольный уголок, изготовили 
гарнитур мебели из пластмас
сы. Преподнесли детскому саду 
большой подъемный кран, вы
пиленный из фанеры, установ
ленный на рельсы, изготовили 
теневой театр по сказке «Коло
бок», изготовили к собранию 
атрибуты для творческих игр.

Нескольким родителям было 
дано поручение подготовить вы
ступление о своем опыте воспи
тания ребенка в семье. Родите
льница Мызникова рассказала 
о том, как они с самого ранне
го детства приучали свою дочь 
к самостоятельности, поддержи
вали требования детского сада.

Родительница Казакова поде
лилась тем, как она приучает 
ребенка к труду дома. Ее Сере
жа имеет свои обязанности: 
убирает в комнате, следит за 
цветами. Родители дома очень 
требовательно следят, чтобы 
сам он содержал свой костюм

и другие вещи в чистоте, а ес
ли запачкал —• почисти, вы
мой обувь сам. Он сам умеет 
пришить оторвавшуюся пугови
цу, помогает матери водить
ся с малышом. Родительница 
подчеркнула, что они приуча
ют сына к тому, чтобы необхо
димость трудиться сохранилась 
у него на всю жизнь.

Это собрание было очень ин
тересным. Оно принесло роди
телям большую воспитатель
ную пользу. Каждый извлек 
для себя что-то нужное, хоро
шее.

Проанализировав свою рабо
ту с родителями, мне казалось, 
что поставлена она у меня пра
вильно. Но при более тщатель
ном анализе оказалось, что во 
всех начинаниях участвуют то
лько благополучные семьи. В 
стороне нее остаются именно 
те, которым особенно важно ус
воить основные педагогические 
истины.

Бывает, что ребенок послуш
ный, вежливый, трудолюбивый 
в детском саду, дома не слуша
ется, капризничает, неряшлив. 
Почему это происходит? Да ве
роятно потому, что в детском 
саду воспитатели разговари

вают спокойно, приветливо. До
ма же мать не всегда ровна с 
ребенком, не всегда вниматель
на к нему, бывает в плохом на
строении, ссорится с отцом, ко
торый порой отвечает 8й гру
бостями. Но если умело и так
тично втянуть мать или отца в 
беседу, доказать им, что они 
неправильно поступают, не на
до бояться, что они обидятся.

Практика уже показала, что 
одни только собрания и лекции 
желаемых результатов не да
ют. Родители не всегда счита
ют обязательным их посещать. 
А  хорошее воздействие произ
водит беседа.

Беседу с родителями я обыч
но начинаю с  разговора о по
ложительных качествах ребен
ка, о том, что он хорошо зани
мается или хорошо играет.

О недостатках говорю осто
рожно, чтобы родители не по
думали, что я жалуюсь на ре
бенка.

Когда Галя положила в кар
ман конфетку, которую ей да
ли в детском саду на полдник, 
я поняла ее намерение и спро
сила: «Почему не ешь конфе
ту?».

— Я дам ее маме, — сму
щаясь, ответила Галя.

Вечером мать пришла за Га
лей явно не в духе. Девочка 
этого не заметила. Сияя от ра

дости, она протянула конфету 
маме.

— Что ты с этой конфетой 
играешь? Одевайся быстрей,-— 
прикрикнула на нее мать. Галя, 
не получив внимания от мате
ри, стала капризничать.

На следующий день я сказа
ла матери, что обида, нанесен
ная в детстве, запоминается 
на всю жизнь, а она очень оби
дела дочку, не оценив--подарка.

Такая беседа дала хороший 
результат. Мать внимательней 
стала относиться к девочке, 
старается спокойнее разговари
вать с ней.

В моей группе очень труд
ная Люба. Вначале не хотела 
признавать никакие правила. 
Закатывала истерики, не хоте
ла раздеваться, дралась с дру
гими детьми, грубила. Я очень 
терпеливо совместно с мама
шей работаю над ее поведени
ем, вместе приучаем ее к труду. 
Люба стала одеваться и разде
ваться сама. Хорошо убирает иг
рушки. Стала реже грубить. 
Появились в ее характере при
ветливость и вежливость..

Наш долг — вместе с семьей 
воспитывать нового человека, 
человека высоких моральных 
качеств.

Л. ВЕЛЬКИНА,
воспитательница
детсаДа №  44.

КЕМЕ Р  О В С К А  Я ОБ
ЛАСТЬ. Широко раскину
лась строительная площад
ка Ведовской ГРЭС, одной 
из крупнейших в Сибири. 
Сооружение электростанции 
ведется индустриаль н ы м и 
методами. Один за другим 
сдаются в эксплуатацию пу
сковые объекты, успешно 
идет монтаж котла и турби
ны.

На снимке: монтаж глав
ного корпуса В е д о в с к о й  
ГРЭС.
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Детям есть чем 
заняться

Большую часть дна наши 
дети проводят в школе и за 
подготовкой к занятиям. Есть 
чем заняться им и в свобод
ное время. Музыкальная шко
ла, детская техническая стан
ция, дворовые клубы, библи
отеки на общественных нача
лах, детские спортивные шко
лы —- все - к их услугам. А 
вот недавно детей ждал еще 
один приятный сюрприз -г-

при самодеятельном учебно
спортивном автоклубе треста 
«Уралтяжтрубстрой» открыта, 
юношеская мотоц и к л е т н о- 
спортивная школа. Здесь из 
детей 13— 14 лет готовят мо- 
тоспортсменов, спортивных 
судей, механиков.

У Н И Х
„Университет"... 

карманников
В Соединенных Штатах от

мечен в последнее время рост 
карманных краж. Они оеуще-

С. Я. Надсон
КАЗАНЬ. 16 декабря исполняется 75 лет со времени 

революционной студенческой сходки, в которой принял 
активное участие студент Казанского университета В. Уль 
янов. За свою революционную деятельность он был аре
стован н выслан в деревню Кукушкино под негласный 
надзор царской полиции.

Сотни трудящихся посещают Казанский университет 
н другие места, связанные с именем Владимира Ильича 
Ленина.

На снимке: в комнате-музее В. И. Ленина в Казанском 
университете. Здесь Владимир Ильич, будучи студентом, 
слушал лекции.

В декабре исполняется 
сто лет со дня рождения из
вестного русского поэта Се
мена Яковлевича Надсона.

Поэт родился в Петербур
ге в семье чиновника. Печа

таться начал с 4878 года. 
Большую роль в жизни Над
сона сыграло знакомство с 
поэтом А . Н. Плещеевым, 
который ввел его в журнал 
«Отечественные записки». 
Расцвет деятельности Семе
на Яковлевича относится к

Уральский библиографический
У Р А Л  — старейший про 

мышленный центр нашей 
Родины. На протяжении всей 
истории люди его — рабочие, 
инженеры, ученые, деятели 
культуры и искусства — внес
ли свой веский вклад в сокро
вищницу отечественной и миро
вой науки, техники и культу
ры.

Со второй половины прошло
го столетия прогрессивные де
ятели Урала ставили своей за
дачей сохранить в памяти по
томков имена замечательных 
земляков.

В вышедших в дореволюци
онной России Энциклопедиче
ском словаре Брокгауза и Еф
рона. Большой энциклопедии 
«Просвещения», Энциклопеди
ческом словаре бр, Гранат. 
Русском биографическом сло
варе и других энциклопедиче
ских изданиях помещено значи
тельное количество биографий 
замечательных деятелей Урала, 
Большинство изданий стало 
библиографической редкостью.

Кроме того, в этих изданиях 
наряду с биографиями действи
тельно замечательных деятелей 
местного края, таких как А. С. 
Попов, Д. Н, Мамин-Сибиряк. 
Ф. М. Решетников и другие да
ны биографии чиновников, дво
рян, священнослужителей, па
роходчиков, городских голов, 
купцов и прочих лиц, ничем на 
самом деле не замечательных.

В годы Советской власти бы
ло опубликовано большое коли
чество биографических очерков, 
появились капитальные моно
графии и литературные работы 
о Д. Н. Мамине-Сибиряке,
А. С. Попове, И. И. Ползуно- 
ве, К. Д. Фролове, братьях Че
репановых, Н. Г. Славянове, 
Ф, М. Решетникове, А. Г. Тур- 
кине, А. С. Сигове-Погорелове,
A, А. Кирпищиковой, книги
B. В. Даниловского «Русская 
техника», А. С. Ладейщикова 
«Писатели Урала. Библиогра
фический справочник». А. К. 
Шарца «Уральские техники- 
изобретатели», брошюра А. Г. 
Козлова «Творцы техники на 
Урале».

С 1956 года Пермское книж
ное издательство стало изда
вать серию «Замечательные лю
ди Прикамья». Эта серия суще
ствует и поныне, уже вышло в 
свет 25 брошюр.

Если публикаций были 
скромными, то собирание мате
риалов о замечательных деяте
лях Урала шло и идет сейчас 
довольно энергично и в боль
ших масштабах. Можно со всей 
ответственностью сказать, что 
собран такой замечательный 
материал, который настоятель
но требует приступить к прав 
тй*>««клму выполнению мечты

словарь
многих научных работников, 
краеведов, преподавателей, ра
ботников культуры — издать 
«Уральский биографический 
словарь».

Занимаются собиранием ма
териалов о замечательных дея
телях края П. С. Боголовский, 
Д. Удинцев, Свердловский му
зей имени Д. Н. Мамина - Си
биряка, М. Н. Серебренников,
С. Ф, Николаев, И. А. Лунегов 
и другие.

Настало время приступить к 
изданию «Материалов Ураль
ского библиографического сло
варя», чтобы подготовить поч
ву для создания монументаль
ной биографической энцикло
педии Урала.

В «Словаре» должны найти 
отражение сведения о деятелях 
прошлого и о наших современ
никах — строителях коммуни
стического общества.

Здесь хочется высказать не
которые мысли в связи с этим.

Какие области следует счи
тать уральскими? Нам кажется 
—  весь Уральский экономиче
ский район: Башкирскую и Уд
муртскую АССР, Курганскую, 
Пермскую, Тюменскую, Сверд
ловскую, Челябинскую. Орен
бургскую области.

Кого включает «Словарь», 
кого считать уральцами? Во- 
первых, лиц, родившихся на 
Урале, хотя бы вся их деятель
ность протекала вне Урала; во- 
вторых, — лиц работавших на 
Урале, деятельность которых 
была непосредственно связана с 
Уралом; в-третьих, — лиц, пи
савших об Урале, хотя бы сами 
авторы не были на Урале, и, 
наконец, лиц, посетивших 
Урал,

В «Словаре» нужно дать 
материал только связанный с 
Уралом, Например, М. В. Ло
моносов не бывал на Урале, но 
многие свои научные труды по 
горному делу написаны им на 
материале Уральской промыш
ленности. Именно об этом и 
будет написано в «Словаре».

Необходимо дать подробный 
материал о лицах, сведений о 
которых нет в печати, а авто
ры нашли сведения о них в ар
хивах: например, об Артамоно- 
ве — изобретателе велосипеда. 
Обязательно указание архивно
го источника,

«Словарь», безусловно, дол
жен быть хорошо иллюстриро
ван портретами-копиями кар
тин и скульптур, схемами и 
чертежами.

Библиографические матери
алы даются об ученых, писате
лях, поэтах, журналистах Ху

дожниках, скульпторах, артис
тах, музыкантах, граверах, 
композиторах, врачах, педаго
гах, агрономах, Героях Совет
ского Союза, Героях Социали
стического Труда, заслуженных 
деятелях науки и техники, ге
нералах и адмиралах, архитек
торах и строителях, инженерах, 
общественно - политических де
ятелях,- новаторах промышлен
ности и транспорта, передови
ках сельского хозяйства, орга
низаторах коммунистических 
бригад, исследователях, мате
рях - героинях, краеведах, пу
тешественниках, первооткрыва
телях, старых большевиках, ак
тивных участниках революци
онного движения и социалисти
ческого строительства;

Окончательное редактирова
ние «Словаря» необходимо со
средоточить в главной редак
ции, которая, нам кажется, дол
жна находиться в Свердловске, 
в географическом и экономиче
ском центре Урала.

Справочную библиотеку мо
жно создать за счет обменных 
и дублетных фондов библиотек 
Урала,

Для осуществления этой за
дачи необходимо в республиках 
и областях Большого Урала об
разовать общественные редак
ции, а в организациях, учреж
дениях, музеях, библиотеках и 
учебных заведениях создать 
инициативные группы.

Безусловно, что организато
ров и авторов «Словаря» будет 
интересовать вопрос об объеме 
и сроках выхода в свет. Нам 
кажется, что «Словарь» будет 
трехтомным, около 135 печат
ных листов. Всю работу необ
ходимо закончить к 1965 году 
и ввшустить его в свет к 50- 
летию Великого Октября.

И последнее. В собрании ма
териала и написании биогра
фий должны принять участие 
сотни людей, поэтому для ши
рокого информирования о «С ло 
варе» необходимо дать публи
кацию в периодической печати, 
чтобы это общественное дело 
хорошо было известно как на 
Урале, так и в других местах 
Советского Союза.

По всем вопросам «Ураль
ского биографического слова
ря» просим обращаться по ад
ресу: Пермь, Комсомольский 
проспект, 20.

А. ШАРЦ, директор Цен
тральной научно - техничес
кой библиотеки Пермского 
совнархоза, ученый секре
тарь общественной редакции 
«Уральского биографическо
го словаря», Ю. КУРОЧ
КИН — член редакционной 
коллегии «Уральского еле* 
доЦНЧга»,

первой половине 80-х годов, 
времени жестокой политиче
ской реакции. В лучших сти
хотворениях поэта выраже
ны любовь к Родине, вера 
в лучшее будущее, торжест
во справедливости: «Впе
ред!», «И деал», «Если душ
но тебе, если нет у тебя...», 
«Певец, восстань! Мы ждем 

тебя — восстань!». Широко 
известно его стихотворение 
«Друг мой, брат мой, уста
лый, страдающий брат...».

Демократические черты 
творчества Надсона связаны 
с традициями Н. А, Некра
сова. В то же время Надсон 
был свидетелем идейного 
кризиса народничества, пе
рехода народников на либе
ральные позиции, к пропове
ди «малых дел», «культур
ничества». Несомненно, это 
отрицательно сказалось .на 
его творчестве. У  Надсона 
возникли настроения обще
ственного пессимизма и ин
дивидуализма, что сказалось 
на его стихах. Усилились мо
тивы скорби, сомнений, уста
лости: «Кругом легли ноч
ные тени», «Наше поколе
ние юности не знает». Поэ
тому гуманизм Надсона но
сил пассивный, примиритель
ный характер, Однако совет
ский читатель любит и пом
нит его лучшие произведе
ния.

ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ0Ж0ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЩЖЖЖ.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Завком НТЗ извещает, что 

17 декабря с 11 часов утра, в 
кассе стадиона НТЗ можно при
обрести билеты на очередную 
игру в хоккей с мячом, которая 
состоится 19-декабря, в 6 часов 
вечера, в Свердловске на Цен
тральном стадионе.

Встретятся команды СКА  
Свердловск — спортивный клуб 
«Уральский трубник», 

Желающие могут отправить
ся пригородными поездами от 
Хромпика на Свердловск №  304 
(13 ч. 49 мин.), № 316 (16 ч. 
20 мин.) и обратно от Свердлов
ска №  327 (20 ч. 35 мин.), 
№  323 (23 ч. 42 мин.).

Время местное.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЖЕНИХ ДЛЯ Л А У РЫ »

Начало: 11, 1, 8, 10 ч. веч. 
* * *

«ЗДРАВСТВУЙТЕ, д е т и »
Нач, 4, 6 часов вечера,

ЖЖЖЖЖЖЖЖЖ+ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЛЖГЖ
\ Первоуральским горпром-
; торгом на колхозном рынке 
 ̂ дополнительно открыт мага- 

5 зин по продаже елочных 
5 игрушек в большом ассорти- 
5 менте.
 ̂ Приглашаем всех покупа-
v телей посетить наш магазин.

ствлялись одними и теми же
приемами и поражали «точно
стью исполнения». Этим заин
тересовалась полиция. Резуль
таты расследования -превзо
шли все ожидания. Установ
лено, что в Южной Америке, 
по всей вероятности, в Чили 
или Колумбии, созданы спе
циальные «университеты»... 
для карманников. «Студенты» 
познают там секреты «своей 
профессии». А перед оконча
нием «учебного заведения» 
держат даже экзамены.

ИЗ З А Л А  СУДА

Эскулап получил 
по заслугам

Рабочая цеха №  14 Ново
трубного завода Нина Лазаре
ва была уже трижды судима за 
кражи. Несмотря на то, что у 
нее двое малолетних детей, она 
не бросила своей прежней при
вычки, продолжала вести пре
ступный образ жизни.

12 сентября 1962 года, раз
бив стекло в окне дома №  26 
по улице Колхозников, проник
ла в дом и похитила наручные 
часы «Звезда» и дамскую су
мочку, в которой находилось 
29 рублей денег и документы 
гр ки Демидовой. Спустя пять 
дней Лазарева таким же спосо
бом проникла в дом №  18 по 
ул. Малышева, где украла ча
сы «Победа» и шерстяной сви
тер.

Кроме того, Лазарева на про
тяжении 1961 — 1962 гг. у себя 
на квартире в антисанитарной 
обстановке занималась произ
водством криминальных абор
тов женщинам, нанося вред их 
здоровью. За это Лазарева бра
ла с пациентов деньгами, не 
гнушалась продуктами и обу
вью.

За совершенные преступле
ния городской народный суд 
приговорил Лазареву к пяти 
годам лишения свободы. Домо
рощенный эскулап получил по 
заслугам.

Ф. ЗЛ О КА ЗО В .
нарсудья Первоураль

ского горсуда.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«С  ДНЕМ РОЖДЕНИЯ»

Нач.: 5, 7 и 9 часов вечера.

ДВОРЁЦ КУЛЬТУРЫ  
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«МОИ МЛАДШ ИЙ БРА1
Начало: 5, 7, и 9 час. ве1

Г-**Ж'ГЖ*Г*'*-+-Жжжж-Жжжжжжжжжжжжжжжжжл
ГОРКОМ ХОЗУ для стрс 

ительства городской типогрг 
фии срочно ТРЕБУЮТШ  
каменщики и подсобные р£ 
бочие.

Обращаться: г. Первс
Уральск, ул. Ленина, 4£ 
стройгруппа горкомхоза.

- гжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжл

• Строительное у ч и л и щ е  
\ № 19 ПРОИЗВОДИТ НА-
• БОР на вечернее отделение 
: по специальностям: электро-
• газосварщики, столяры. Срок 
: обучения 6 месяцев. Подача 
; заявлений на имя директо- . 
: ра до 18 декабря 1962 года, s 
■ Адрес училища: г. Перво- 5 
i уральск, ул. Чкалова, 17, :

■ ш п н н н и и ш а ш ш ш н и и н ц ц н н и п ! !

НАШ адрес и 
телефоны:

г. П ер в оурал ь ск , С вердлов  
ев о й  обл асти , ул и ц а  1-я В ере  
говая , 1. ТЕЛЕФОНЫ: р ед а к т о 1 
—  0-04, ответств ен н ы й  сек р е  
»арь —  2-53, эк оном ически! 
отдел  —  1-06, отдел  п и сем , буя  
галтер  —  1-44.

г. П ер в оурал ьск , у я . Л ен и н а, 75. Т и п ограф и я  о б л п о л и гр а ф и зда т а .




